

FÄCHERWAHL AN DER UNIVERSITÄT TRIER

Im Bewerbungsportal müssen Sie angeben, welches Fach/ welche Fächer Sie an der Universität studieren wollen.

Erstes Studienfach - Liste*	Bitte wählen
Zweites Studienfach - Liste	Bitte wählen
Drittes Studienfach - Liste	Bitte wählen

Bitte achten Sie dabei auf folgende Punkte:

- Sie müssen mindestens 1 Fach auswählen.
- Sie können bis zu 3 Fächer wählen (nicht verpflichtend).
- Grundsätzlich empfehlen wir, **Fächer zu wählen, die Sie an der Heimatuni studieren** und in denen Sie bereits Vorkenntnisse haben.
- Achten Sie darauf, dass Sie Fächer aus dem **gleichen Studienniveau wählen, für das Sie an Ihrer Heimatuni eingeschrieben** sind: „B“ hinter dem Titel bedeutet „Bachelor“ (Undergraduate) und „M“ bedeutet „Master“.
- Wenn Sie „Deutsch“ studieren möchten, wählen Sie „Germanistik“. In der Germanistik werden fachspezifische Kurse zur deutschen Sprache, Literatur und Kultur angeboten.
- Wenn Sie Sprachkurse in Deutsch oder einer anderen Sprache machen möchten, können Sie diese am Sprachenzentrum belegen. Dies müssen Sie nicht angeben.

Welche Fächer gibt es an der Universität Trier?

<https://www.uni-trier.de/studium/studienangebot/studienfaecher>

Als Austauschstudierender können Sie nur die Fächer wählen, die im Auswahlmenü zu finden sind.

Wir empfehlen auf den Link „Zu den Studiengängen“ zu klicken und sich auf den Websites, die Studienverlaufspläne und Modulübersichten anzusehen.

HOW TO CHOOSE YOUR FIELDS OF STUDY

In the application portal, you must specify which subject(s) you wish to study at the university.

First field of study - List*	Please select
Second field of study - List	Please select
Third field of study - List	Please select

Please pay attention to the following points:

- You must select at least 1 subject.
- You can choose up to 3 subjects (not compulsory).
- We generally recommend that you **choose subjects in which you already enrolled** at your home university and in which you have previous knowledge.
- Make sure that you choose subjects from the **same study level for which you are enrolled** at your home university: "B" after the title means "Bachelor" (undergraduate) and "M" means "Master".
- If you want to study "German", choose "**German Studies**". German Studies offers subject-specific courses on the German language, literature and culture.
- If you would like to take **language courses in German** or another language, you can do so at the **Language Center**. You do not have to specify this.

What subjects are available there at Trier University?

<https://www.uni-trier.de/en/studium/studienangebot/studienfaecher>

As an exchange student, you can only choose the subjects that can be found in the selection menu.

We recommend that you click on the link "Zu den Studiengängen" and look at the curricula and module overviews on the websites.